

IURRETA-DURANGO / Impulsan la lectura en primavera

Las bibliotecas municipales de Iurreta y Durango han preparado una serie de recomendaciones para leer durante esta primavera. Bajo el título 'Qué hay de nuevo en primavera', se recogen títulos organizados por edades. En un primer apartado de la guía recomiendan lecturas familiares, «aquellas que las madres, padres o personas adultas hacen en compañía», precisaron. En una segunda categoría llamado 'Primeras palabras', se recogen propuestas para quienes están empezando a leer y las siguientes secciones ofrecen lecturas para el resto de edades. «La parte final se complementa con recomendaciones con cómics que han sido llevados a las pantallas y que pueden leerse o verse en ambos soportes», explicaron.

Todos los materiales de esta campaña se encuentran disponibles en la Red de Lectura Pública de Euskadi.